
Spenden an Einrichtungen in städtischer Trägerschaft müssen, bevor die Mittel verfügbar 

werden, durch die Verwaltung geprüft und den Stadtrat bestätigt werden. Dies dient 

sinnvollerweise der Korruptionsprävention. Gleichzeitig entsteht ein längerer Zeitraum zwischen 

Eingang der Spende und Verfügbarkeit der Mittel durch die entsprechende Einrichtung. 

 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie lange dauert es gewöhnlich, bis von Entrichtung einer Spende auf die Mittel 

zugegriffen werden kann? 

2. Kam eine zweckgebundene Spende deswegen schon einmal nicht rechtzeitig an? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   

 


